
第 20回桑名市地域自立支援協議会 議事録 

 

日時：令和 2年 10月 20日（火） １４：３０～ 

場所：くわなメディアライヴ ２階第一会議室 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

 （１）第４期障害者計画・第６期桑名市障害福祉計画・第２期障害児福祉計画等策定（案）について 

事務局：計画案について説明 

委 員：アンケート調査結果の概要に、障害者団体のヒアリング結果を載せていただいてあり、みん

なの意見が反映されて良いと思う。団体として回答した甲斐があった。また、人数表示をして

ありこれもわかりやすい。ただ、アンケート調査結果のグラフの凡例が小さく見づらいので、見

やすくしていただきたい。 

事務局：完成版では見やすい表示に改める。 

委 員：ろう者自身が家庭で生活ができない状態になったときに、どういった支援をしてもらえるのか。 

    例えばアルツハイマー型認知症を患うろう者も増えてきている。 

事務局：具体的な課題について、どこまで計画に反映できるかは今後検討を要するが、今のご指摘

については、計画とは別で具体的にどのような支援が必要かを考えたいと思う。 

委 員：感染症対策の項目があるが、今後冬に向けてインフルエンザの蔓延とコロナウイルスの感染

対策が必要だが、行政から福祉施設への予防接種に関する指導や指示は考えられているの

か。現状ではインフルエンザワクチンの予防接種は、個人対応となっている。 

委 員：インフルエンザワクチンの予防接種は、今年 10 月から 65 歳以上の方は無料となった。医療

機関と行政が連携して実施する。 

委 員：障害者の予防接種は自己負担であるので、無料とはならないか。 

事務局：現在ワクチンの予防接種は自己負担となっている。今後について即答はできないが、課題

として捉え検討していく。 

 

 （２）桑名駅周辺整備事業について 

桑名駅周辺整備課長より整備概要について説明 

委 員：近鉄を利用したが、ホームに降りるエスカレータが無いので設置したらどうか。 

    ＪＲは上下両方とも設定されている。 

桑名駅周辺整備課長：自由通路整備に伴う駅の施設整備は、各鉄道事業者が行った。旧の駅舎の

設備を基準として整備されており、両社の設備の違いによるものである。エレベータがあるの

でそちらを利用していただきたいと思う。また、現在西口はエスカレータを設置したが、東口

は無い。これは、今後東口を一体整備するため、その中にエスカレータ整備も含まれている

ためである。より一層の利便性向上に努めていく。 

委 員：今後の東口整備も、障害者の意見を聞いていただける場を設けていただきたい。 

 

以上 


